

LLAMAN AL AUTOCUIDADO Y A LA RESPONSABILIDAD

Equipos municipales siguen desplegados por la llegada del sistema frontal a Curicó

Emergencia. La medida preventiva busca proteger a la comunidad, frente a posibles riesgos. La coordinación entre departamentos y el monitoreo permanente, son claves en esta estrategia de seguridad ciudadana.

CURICÓ. El Municipio curicano, por instrucciones del alcalde Javier Muñoz, ha implementado un completo plan integral de prevención y respuesta, ante la llegada del sistema frontal que afecta a la región. Desde el inicio, se han desplegado todos los equipos municipales para anticipar potenciales riesgos y garantizar el bienestar de la comunidad.

Roberto García, coordinador y vocero oficial de emergencia, explicó las medidas preventivas y de seguimiento en curso en Curicó, destacando la respuesta oportuna y colaboración entre las distintas áreas municipales.

"Estamos desplegados con todos los equipos municipales en nuestro territorio, tal como ha instruido el alcalde Javier Muñoz, para anticiparnos a posibles situaciones de riesgo. Estamos trabajando estrechamente con los departamentos de Aseo y Ornato, Dirección de Obras, Seguridad Pública, Salud, Educación, Dirección de Desarrollo Comunitario, el Departamento Social y todos los organismos pertinentes, con el objetivo de



Los equipos de emergencia se han mantenido en terreno.

identificar las situaciones más complejas que puedan surgir en Curicó. Actualmente, seguimos monitoreando y utilizando maquinaria pesada, en áreas críticas de nuestra comuna.

PREPARACIÓN Y RESPUESTA OPORTUNA

Por su parte, Pilar Contardo,

directora de Desarrollo Comunitario, destacó el compromiso y organización de su departamento frente a este evento climático: "Junto con el equipo de emergencia, mantenemos turnos permanentes las 24 horas del día, los siete días de la semana, a través del Departamento Social. En situaciones co-

mo esta, asignamos personal adicional para reforzar nuestros equipos, para responder rápidamente a las necesidades de la comunidad. Hasta ahora, el sistema frontal no ha causado daños significativos en viviendas ni incidentes de mayor gravedad. Durante la noche, atendimos dos llamadas relacionadas con afectaciones menores en algunas viviendas, situaciones que estamos abordando con nuestros equipos. Afortunadamente, no hemos enfrentado situaciones de mayor complejidad".

Ante la posibilidad de situaciones críticas que requieran la activación de albergues, Pilar Contardo aseguró que están preparados y coordinados, para proporcionar apoyo oportuno a la comunidad con recursos y medidas requeridas.

COORDINACIÓN Y MONITOREO CONSTANTE

El despliegue incluye la colaboración de varios departamentos municipales, garantizando una acción

oportuna y eficaz ante cualquier eventualidad. La maquinaria pesada ya está operando en los sectores más vulnerables, mientras que el equipo de emergencia de la Dirección de Desarrollo Comunitario mantiene un seguimiento continuo.

Nelson Gutiérrez, director comunal de Salud, destacó las acciones implementadas para salvaguardar la salud de los residentes y asegurar el funcionamiento de los servicios esenciales.

"Durante la semana pasada, realizamos una revisión minuciosa y acondicionamiento de nuestros equipos generadores de electricidad, aseguramos el abastecimiento de combustible necesario y limpiamos canaletas en los centros de salud. También se llevaron a cabo reparaciones menores y estamos trabajando en mejoras estructurales, como la construcción de un muro de contención en la posta de Upeo, actualmente en proceso de

licitación para una solución definitiva".

El director añadió que, a pesar de las carencias preexistentes en algunas postas como Upeo, Cordillerilla y Tutuquén, se ha contratado personal de apoyo y también se ha asegurado insumos, como sacos de arena para estar listos para cualquier eventualidad. "Nuestros equipos están monitoreando cada sector y hemos activado el Cogrid Comunal según las normativas municipales y de servicio, manteniendo informadas a las autoridades correspondientes", precisó.

INFORMACIÓN Y CONTACTO

Se recuerda a la comunidad que cualquier situación de emergencia, debe ser comunicada al número 1484, operativo las 24 horas del día, para recibir asistencia inmediata. Curicó se mantiene firme y preparada ante cualquier contingencia, velando por la seguridad y bienestar de todos sus ciudadanos.



Cuadrillas municipales siguen trabajando para solucionar afectaciones en la ciudad.



El trabajo no ha parado desde que llegaron las precipitaciones.